



La Usal presenta la musealización del edificio de Escuelas Mayores

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca presentará el próximo miércoles, día 14, el nuevo proyecto de musealización del edificio de Escuelas Mayores. Esta iniciativa presenta una nueva exposición permanente y recorrido turístico en el conocido como Edificio Histórico de la institución académica salmantina, que los turistas podrán seguir con audioguías en varios idiomas diferentes.

El proyecto ha sido desarrollado por la empresa Juan Llorens Comunicación, cuya propuesta fue elegida entre las siete compañías aspirantes.

La propuesta combinará las nuevas tecnologías y el formato audiovisual con el rico patrimonio histórico y artístico del edificio más emblemático de la Universidad de Salamanca. ■